
■卓話予定
　　３．好意と友情を深めるか 【本日】

　　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか ◆第2139回 5月16日（水）

　ｵﾝ・ﾂｰ・ﾊﾞﾝｺｸ国際大会報告会

■お客様紹介 ■幹事報告 ◆第2140回 5月23日（水）

　卓話　糸数昌和氏　那覇ＲＣ会員

■國吉幹事

　阿賀嶺　賢様 （那覇南ＲＣ） ◆第2141回 5月30日（水）　

　卓話　荒牧孝羊会員

　演題  「私とイタリアの出会い」

◆第2142回 6月6日（水）

　 韓国 ムンドカンガバナー・櫻井権司ＰＧ

　ご一行訪問
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＜卓話の要旨＞
2

■天願 勇副会長 3

4
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■地区協議会報告

　演題  沖縄方言で語る ｢戦前の那覇の昔話」

新垣真由美次年度
幹事

【幹事部門】

↘・民間車検場で働いたことも人生の肥やしに
なっている。経理担当ということで採用された
が、営業や集金、大型トラックやミキサー車、
タンクローリー等特殊車輌の運転、納車等ある
仕事なんでもやった。今考えると無謀だったよ
うに思う。
・縁あって平成１３年からエナジックへ入社
し、現在天然温泉アロマの総支配人として、趣
味のカラオケを仕事で活かしながら企業運営を
懸命に行なっています。
・宜野湾ＲＣへ入会し、会員の皆様とロータ
リー活動を一緒にできることをうれしく思って
います。これからも宜しくご指導くださいと卓
話を締めた。　　　(広報委員:吉田明正）

・当クラブへ入会する際は、気後れで足のす
くむ思いをしましたが、例会に参加し、会員
の皆様の活躍や多方面での奉仕活動の様子を
見聞きするうちに、当クラブの一員として誇
りに思うようになりました。

■東江繁子様の本日の卓話の人生体験は、深
く感銘を受けました。又柏田氏の感謝状授
与、誠にお目で度う御座います。(比嘉盛吉）

・昭和２４年宜野座村松田で出生。家が貧し
かったため高校へは行かず、中卒後給食セン
ターへ就職。母へ養豚を勧め、給食センター
から出る残飯を養豚の餌にするため３ドルで
買い、母を支援した。

■阿賀嶺さん、ようこそ！ 会長出張中でも
楽しい例会をありがとうございました。東江
会員の卓話、非常に楽しく聴かせて戴きまし
た。　　　　　　　　　　　　　(酒井常信）

・先生や親戚友人のすすめで宜野座高校へ入
学。パイン農家の手伝いで学費を稼ぎ、自力
で高校を卒業。
・パイン農家の手伝いは、日当２ドルではじ
めたが、働き者との評判から交渉の結果２ド
ル５０セントまで上がった。卒業するまで６
０ドル貯め、家計の足しにと全額母へ送っ
た。パインの手入れや収穫作業は、トゲだら
けの葉で、両腕とも傷だらけとなり見苦しく
乙女心をキズつけた。 　

今回の地区協議会に参加して一番感じた事
は女性会員が大変少ないという事でした。幹
事部門100余名の参加者のうち、私を含めて
たったの3名で改めて女性会員受け入れの厳し
い現況を感じました。

グループディスカッションでは主に①出席
率を高めるには②卓話の充実について③会員
増強について④新人会員のフォローについ
て、以上4つのテーマに基づいて行い、活発な
意見交換があり大変興味深くまた、有意義な
時間を過ごす事が出来ました。
特に③の会員増強について女性会員の入会は
必要不可欠であるという意見がありまさにそ
の通りだと思いました。私達クラブも更なる
女性会員入会を目標に頑張っていきたいと思
います。　　(新垣真由美）

　皆様こんにちは。
本日は宮城会長が国際大会出席で不在のため
私の挨拶をさせて戴きます。

　沖縄観光は近年変化してきております。
以前は空港からホテルパック観光でした。今
では沖縄の歴史や文化の体験型観光に始ま
り、医療観光（健康ツアー）など多様化して
きています。

沖縄本島における東海岸と西海岸の開発の
格差の現状があり、海中道路で勝連半島から
平安座島に渡ることは出来ますが伊計島で行
き止まりです。また元に戻らなければなりま
せん。これでは観光･物流・住民の経済的損失
も免れません。
金武湾を囲む環状道路を建設し、東海岸観光
開発に伊計島と金武町を結ぶ架橋を建設すれ
ば、大きな経済効果に繋がる事でしょう。

■幹事報告＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜　～　言行はこれに照らしてから　～

　　　１．真実かどうか

　＊＊＊　第２１３８回　　（２０1２年５月９日）　　例会報告　＊＊＊

■会長挨拶

■ニコニコＢＯＸ　(趣旨）

■天願副会長の壮大な鉄軌道や金武湾橋架橋
構想の話題と東江さんの卓話ありがとうござ
いました。　　　　(吉田明正、仲吉サダ子）

　　　　東江 繁子会員(親睦委員）

５月９日、東江繁子会員より標記テーマで
卓話を頂きました。苦労を人生の師として常
に明るく前向きに歩まれているお話しに感銘
を受けました。

前 回 累 計

第2138回

累 計

¥433,835

¥5,000

会員数

《7月ロータリー為替レート　＄1＝￥82　》

出席率

53.57%

訂正出席率

67.85%

¥438,835 ¥25,943
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青少年交換学生、仲宗根あいさんより月間
報告書（3月）届く。

出席者

ニ コ ニ コB O X 財 団 ･ 米 山

¥24,780

■東江会員、貴重な卓話を有難うございまし
た。私もタクトを振るという貴重な体験をし
ました。楽しかったです。　　（山元 勝成）

¥1,163

・高校卒業後は、いろんな仕事を経験した
が、その中でも人生の糧となり、真摯に向き
合う姿勢を学んだ仕事がある。２年余お世話
になった万座ビーチホテルの総料理長の下で
の仕事である。
有名人の結婚式のレシピを担当した方で、お
客様への目配り気配り心配りが並大抵のもの
ではなかった。細心の注意を払い、食材にこ
だわり、おいしさへの探究心を持ち続け、一
口も残さず召し上がって頂くことをモットー
にしていた。部下のコックが作った料理には
「おいしい」と言わなかった。必ず一言味付
けのコメントをつけていた。そのことを後で
聞くと「おいしい」と言うと成長がなくなる
からと話したことが心に残っている。↗

☆ビジター

　　演題　「私の職歴」
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2011～12年度第2580地区沖縄分区ＩＭ
決算報告書について

2012～13年度 第49回インターアクト
年次大会の開催の案内

石川正一ガバナーエレクト激励会のご案内

那覇西ＲＣ創立50周年記念式典･祝賀会の
ご案内

miyagi-t
タイプライターテキスト
2012/5/9

miyagi-t
タイプライターテキスト



・日時：2012年5月30日(水） 

18：30～20：30

・会場：沖縄ﾊｰﾊﾞｰﾋﾞｭｰﾎﾃﾙｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ

・会費：6,000円

・申込締切：:5月22日

・日時：2012年6月5日(火）

16：00～18：00

・場所：ホテルロイヤルオリオン

・登録料：3,000円

・申込締切：5月29日

■天願副会長の論壇が掲載される！

初代会長にはウイチット・クラワッタナクル
さん（1987-88／東京浅草ＲＣ）、副会長
にはナレス・ペチニンさん（1994-96／越
谷ＲＣ）とニパラット・スリタレットさん
（2000-02／茅ヶ崎なぎさＲＣ）、ほか4人
の役員が選任されました。
ウイチット会長は「ロータリアンの皆さんへ
の恩返しの気持ちで設立した。今後は、日本
との結びつきを強めていきたい」と、抱負を
述べました。
　 ハイライトよねやま146のHPのＰＤＦ版
をご覧下さい。

海外4番目となる米山学友会がタイで設立さ
れました。ＲＩ国際大会期間中の5月6日夜、
バンコク市内で開催された「米山ナイト」に
は、タイの学友27人と、日本から約80人の
ロータリアンや家族がかけつけ、タイ米山学
友会の創立を祝福しました。

タイ米山学友会が誕生！
― 米山ナイトで報告 ―

6)社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕だ
社員は事業のエンジンである、快適な作動のためにメンテナンスが必要である

  石川正一ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ激励会のご案内

・講師：地区研修リーダー　戸田一誠（ＰＧ）

・演題：「ロータリーＡ toＺパート2」

  地区情報研修セミナー開催のご案内

■会員トピックス

職業宣言

■地区･分区からのお知らせ

・対象者：新入会員並びに入会3年未満の会員

■ハイライトよねやま

2011年 ７月６日（第209８回） 

クラブテーマ； 絆 ～友情と寛容の心で～ 

   会長； 宮城 富夫 

   幹事； 國吉 一人 
会報委員長； 儀間 良仁 

国際ロータリーのテーマ            ；    

Reach Within to Embrace Humanity 
こころの中を見つめよう、博愛を広げるために 

2011-12年度国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 

回 > 2011 年 7 月 6 日 2051 < 第 201２年 ５月１6日（第2139回） 




